



Jan Weinmann

Einzelvertreter im Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel

An die
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Antje Kellner
über
Fachbereich Zentrale Dienste, Rats-/Bezirksratsangelegenheiten
Landeshauptstadt Hannover

Hannover, den 22. Juni 2021

Antrag gemäß §10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover für die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Döhren-Wülfel

Döhren-Wülfel: tugendhaft!

Der Stadtbezirksrat möge beschließen:

Analog zur kürzlich beschlossenen DS 15-1298/2021 "Versprechen müssen gehalten werden" erinnert der Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel die Einwohner*innen des Stadtbezirks daran, dass gegebene Versprechen stets gehalten werden müssen. Weiterhin ist auch Lügen kein gern gesehenes Verhalten in unserem Stadtbezirk.

Döhren-Wülfel kann und muss hier mit gutem Beispiel vorangehen und Stadt und Verwaltung als Leuchtturm guten, moralischen Handelns dienen. Der Stadtbezirksrat an sich und seine Mitglieder verurteilen besonders in Wahlkampfzeiten nicht gehaltene Versprechen und Lügen aufs **schärfste** und verpflichten sich selbst, im Ehrenamt und privat, alle gegebenen Versprechen einzuhalten und niemanden zu belügen.

Begründung:

Lügen bringen den Herrn Jesus zum Weinen.

Jan Weinmann